



FDP.Die Liberalen, Fürschtweg 10a, 8880 Walenstadt

Mitteilung der FDP.Die Liberalen Walenstadt Walenstadt, 28. September 2024

## Erneuerungswahl Schulpräsidium und Abstimmung Lernhaus B

Nach dem Rückzug von Schulpräsident René Fichtner aus dem zweiten Wahlgang unterstützt die FDP Walenstadt den Kandidaten der Mitte, David Kalberer, und wird keinen eigenen Kandidaten nominieren.

Unser bisheriger Schulpräsident, René Fichtner (FDP), hat im ersten Wahlgang vom 22. September 2024 die Wiederwahl verpasst und hinter Stefan Kappler (parteilos, neu) das zweitbeste Resultat erzielt. Die Mitte hat diese Woche David Kalberer (Mitte) als neuen Kandidaten für das Schulpräsidium ins Rennen geschickt. Auch Stefan Kappler tritt erneut an.

In dieser Konstellation hat sich René Fichtner entschieden, im zweiten Wahlgang nicht mehr anzutreten. Der Rückzug ist ihm nicht leichtgefallen. Fichtner hat massgeblich zu der Qualität und Motivation der Geschäftsleitung und des Lehrerteams und zur Weiterentwicklung des Schul- und Unterrichtsmodells beigetragen. Mit dem neuen Unterrichtskonzept hat die Schule Walenstadt interkantonal viel Lob und Anerkennung erhalten.

Für die FDP Walenstadt ist es wichtig, dass die Schule Walenstadt diesen innovativen Weg weiterführen kann. Die Geschäftsleitung der Schule muss frei von politischer Einflussnahme das Schul- und Unterrichtsmodell weiterentwickeln können. Die Schule Walenstadt braucht einen Schulpräsidenten, der die Schule führen und diese Entwicklung ermöglichen kann. Als vollwertiges Gemeinderatsmitglied muss er auch die strategische Entwicklung der Gemeinde mitgestalten können.

Die FDP Walenstadt stellt sich im zweiten Wahlgang hinter David Kalberer (Mitte) und verzichtet auf eine eigene Ersatzkandidatur. Mit David Kalberer stellt die Mitte einen fähigen, einheimischen Kandidaten. Als diplomierter Sportlehrer ETH, und Leiter «Schule und Gemeinden» beim Amt für Sport des Kantons St. Gallen bringt Kalberer viele Voraussetzungen für das Amt als Schulpräsident und Gemeinderat mit. Mit diesem Entscheid nimmt die FDP ihre politische Verantwortung wahr und unterstützt damit einen reibungslosen Übergang der Schule.

Die FDP Walenstadt dankt René herzlich für sein Engagement und seine gute Arbeit für die Schule Walenstadt. Dass die Schule Walenstadt heute so gut ausgerichtet und erfolgreich dasteht, ist ein grosser Verdienst von René Fichtner.

## Obstadtschulhaus Lernhaus B

Neben dem zweiten Wahlgang entscheidet die Bevölkerung am 24. November 2024 auch über die Zukunft des Lernhauses B. Die FDP Walenstadt setzt sich für die Variante «Umbau» ein. Sie erfüllt alle Anforderungen der Schule und fällt markant günstiger aus, als die Variante «Neubau». Zudem sprechen eine kürzere Bauzeit und eine geringere Gefahr von Einsprüchen für den Umbau, sodass die Betreuung der Schülerinnen und Schüler schneller gewährleistet werden kann.

FDP.Die Liberalen Walenstadt

Dominic Stutz Präsident